

26-04-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: #yesEUcan!: Aktiv werden und bleiben für ein starkes EU-Lieferkettengesetz
03.08.2022

ARBEIT & SOZIALES

#yesEUcan!: Aktiv werden und bleiben für ein starkes EU-Lieferkettengesetz

Der Einsatz für ein starkes Lieferkettengesetz geht weiter – dieses Mal auf der EU – Ebene! Die Initiative Lieferkettengesetz, in der auch die EKHN seit 2020 Mitglied ist, startet die neue Kampagne #yesEUcan!. Ziel ist es, den Gesetzgebungsprozess für ein EU-weites Lieferkettengesetz kritisch zu begleiten und den Druck für ein starkes EU-weites Lieferkettengesetz hoch zu halten.

Es gibt viele Wege, sich an der Kampagne zu beteiligen. Denkbar ist z.B., eine Petition an Bundeskanzler Scholz zu unterschreiben oder das Kampagnenmaterial zu verbreiten, eigene Veranstaltungen zur Kampagne durchzuführen, eigene Publikationen oder Materialien zu erstellen oder Social-Media-Arbeit zu machen.

Die Initiative Lieferkettengesetz berät und unterstützt gerne. Alle Printmaterialien können ab dem 20.4. kostenlos auf der [Website der Initiative](#) bestellt werden. Dort findet man auch die Petition an Bundeskanzler Scholz.

Auf der [Internetseite von suedwind](#) finden sich speziell Informationen für kirchliche Akteure.

Ansprechpartnerin in der EKHN:

Dr. Julia Dinkel, Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung, Referat Arbeit & Soziales, [Mail](#)

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN